



Georges Mothron annonce sa candidature sur Argenteuil Nord

(15/09/2010 10:19)

"Je vais me bagarrer contre Philippe Doucet sur le canton d'Argenteuil nord dont il est le sortant", a déclaré, mercredi matin, en conférence de presse Georges Mothron depuis sa permanence de député. "C'est un excellent test pour les municipales", a précisé l'ancien maire sans dire s'il sera candidat d'ici là. "C'est plus qu'un test, c'est limiter les dégâts (de la gestion de Philippe Doucet)", renchérit Philippe Métézeau qui a été élu conseiller général UMP voici un an. Pour l'heure, le socialiste Philippe Doucet maintient le suspense sur sa candidature.

+ d'info en vidéo dans l'après-midi.

http://www.vonews.fr/article_10715

©vonews - Sep 2010